

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

am Montag, dem 2. August 2021 startet das Oskar-Picht-Gymnasium um 7:30 Uhr ins neue Schuljahr. Wir freuen uns sehr, vollen Präsenzunterricht für alle Klassen durchführen zu können.

Die Reiserückkehrer- und Testbescheinigungen werden bereits im Schulhof durch die KlassenlehrerInnen eingesammelt. Dann begeben sich die SchülerInnen zu den für die ersten Stunden vorgesehenen Unterrichtsräumen, wo die noch erforderlichen Testungen durchgeführt werden.

Cornelia Kühne-Hellmessen, Schulleiterin

- [Formular zur Gesundheitsbestätigung ab dem 02.08.2021](#)
- [Formulare A,B und C](#)
- [Anschreiben für die Befragung](#)